
病院との連携でうまくいっていること 病院との連携の課題

〇退院前カンファレンスに参加 〇急に退院が決まった、早期に退院を迫られる
〇連携窓口が明確　 〇経過や見通しの説明不足　
〇退院前からの頻繁な連絡、情報提供 〇病院から得た情報と実際のずれがある

＜入退院調整の流れ＞

                  　　下北地域県民局地域健康福祉部保健総室（むつ保健所）           Ｒ３年１月作成

「守っていない」、「守っていないことが多い」
と回答したケアマネは0％であり、「守るよう
にしている」との回答が73.1％でした

今年度多かった意見ですが、毎年度多い意見です

　Ｒ２年７月にケアマネージャーを対象に実施したモニタリング結果と調査開始年度か
らの比較した結果についてお知らせします。

＜入院時情報提供率（ケアマネ⇒病院）＞

要支援は徐々にアップし、今年度は100％！　要介護はアップしていたが、今年度はダウン⇓

＜退院調整率（病院⇒ケアマネ）＞

要支援は100％が今年度はダウン⇓　要介護は徐々にアップし、今年度も更にアップ⇑
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むつ・下北地域看護と介護の連

携づくり委員会で毎年度、ケアマ

ネ調査結果を周知しています

調査へのご協力ありがとうございました
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